

Monreal será bienvenido, pero no como abanderado presidencial 2024: Santiago Creel

El Diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel Miranda, señaló que si el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, decide salirse de su partido y sumarse a la oposición, "será bienvenido".

Sin embargo, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados aclaró que las dirigencias nacionales que integran la alianza opositora no han aceptado a Ricardo Monreal como candidato a la Presidencia en 2024, pues señaló que la mesa de diálogo y reconciliación a la que convocaron no significa una aceptación de un aspirante presidencial.

https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=274457&relacion=dossierpolitico&mas=2